



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA RÉGION GUYANE  
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Le Cabinet

Cayenne, le mercredi 30 août 2017

Bureau de la  
communication  
interministérielle

N° 09-08/17 /Cab/Com

## Communiqué

### **LCOI : Opération Harpie**

#### **OPÉRATIONS WILAU 17.3**

##### **24 puits d'orpaillage détruits sur la commune de Maripasoula.**

Du mercredi 23 août au dimanche 27 août, un détachement Harpie d'une trentaine de militaires des FAG et de la gendarmerie a mené une action de destruction sur la crique Eau Claire dans la commune de Maripasoula.

Acheminé par hélicoptère, le détachement composé de fantassins et de sapeurs du 9<sup>e</sup> RIMa, a bouclé une zone d'exploitation primaire illégale. Il a ensuite procédé à la destruction par explosif militaire de 24 puits d'orpaillages et de 3 galeries qui rongeaient les flancs de la montagne Bellevue de l'Inini.

Les gendarmes les accompagnant ont également détruit près de 500 kg de matériel, 100 mètres carrés de bâches servant à protéger les puits et saisis plusieurs téléphone satellitaires.

Cette opération mettant en œuvre les capacités spécifiques des forces armées est la troisième menée cette année, elle porte à 47 le nombre de puits détruits dont 37 sur la crique Eau Claire. En 2016, les forces Harpies avaient détruit 113 puits d'orpaillage illégal de cette façon.

Le préfet de la région Guyane tient à souligner l'engagement sans failles de tous les acteurs de cette opération et les félicite pour ces bons résultats.

